



Mineducación refuerza la atención en salud mental en universidades, tras nuevos fallecimientos de estudiantes

Bogotá, D. C., 23 de septiembre de 2024.

El Ministerio de Educación Nacional expresa su profundo pesar por el fallecimiento de nuevos estudiantes de Medicina en varias ciudades del país y extiende sus más sinceras condolencias a las familias, amigos y a las comunidades universitarias en general, deseando el pronto esclarecimiento de los acontecimientos.

"Estos lamentables sucesos nos impulsa a redoblar esfuerzos en nuestro compromiso con la salud mental y bienestar en las Instituciones de Educación Superior (IES) del país" expresó Ricardo Moreno, viceministro de Educación Superior.

En este sentido, el Ministerio reafirma su determinación de garantizar entornos educativos seguros, saludables y respetuosos para todos los estudiantes. Es así como parte de este compromiso por salvaguardar el bienestar de las comunidades educativas y especialmente del estudiantado, que el Ministerio de Educación adelanta mesas técnicas intersectoriales con Minsalud, Supersalud y MinTrabajo para la articulación y trabajo conjunto en el marco de las competencias de cada entidad.

Asimismo, se ha iniciado un proceso de seguimiento y revisión de las acciones y estrategias que las universidades están implementando en torno a la salud mental. Este proceso busca asegurar que dichas estrategias se ajusten a las "Orientaciones en Salud Mental para el Sistema de Educación Superior", emitidas por el Ministerio en 2023.

"La salud mental es una prioridad para el Ministerio de Educación Nacional. Por ello, trabajamos en estrecha colaboración con las universidades para fomentar no solo el éxito académico, sino también el bienestar integral y el crecimiento personal de los estudiantes, en un ambiente que respete la diversidad y promueva la empatía y el apoyo mutuo" afirmó el viceministro Moreno.

Además de estas acciones, el Ministerio pone a disposición la plataforma digital "Bienestar en tu Mente", que ofrece recursos y herramientas para la prevención y gestión de problemas de salud mental en la comunidad universitaria. Invitamos a todos los interesados a utilizar esta herramienta y a contribuir a la creación de entornos académicos más saludables y compasivos.

Por último, recordamos a las personas que deseen reportar casos relacionados con la salud mental que pueden hacerlo a través del siguiente enlace: <https://sgdea.mineducacion.gov.co/TMS.Solution.MENGESDOC/portalGovPQRSDR>

El Ministerio de Educación Nacional reitera su compromiso de velar por el bienestar, el cuidado y la seguridad de los estudiantes en todas las Instituciones de Educación Superior del país. Además, promover y fortalecer una cultura de salud mental que prevenga tragedias como las ocurridas y garantice una educación integral y de calidad.